

Accidentes y alta congestión reabren presión por doble vía en la ruta Freire – Villarrica

Los alcaldes de Pucón y Villarrica, en la región de La Araucanía, han intensificado las gestiones ante el Ministerio de Obras Públicas (MOP) para que se avance en el anhelado proyecto de doble vía Freire-Villarrica, en medio de la creciente preocupación por la seguridad vial durante la temporada estival.

La demanda tomó mayor fuerza luego del grave accidente de tránsito ocurrido durante el fin de semana en la ruta que une Villarrica con Freire, el cual dejó un saldo de diez personas lesionadas y el fallecimiento de un niño. Este trágico hecho volvió a poner en el centro del debate la urgencia de mejorar la infraestructura vial en uno de los accesos más transitados hacia la zona lacustre.

El alcalde de Pucón, Sebastián Álvarez, sostuvo que la solicitud para concretar la doble vía seguirá siendo planteada, incluso al próximo gobierno, subrayando además que las comunas del sector enfrentan serios problemas de conectividad interna que también requieren soluciones inmediatas.



Por su parte, el alcalde de Villarrica, Pablo Astete, coincidió en la necesidad de otorgar mayor relevancia a las comunas que funcionan como puerta de entrada a la zona lacustre, advirtiendo que los accidentes en este tramo se han vuelto cada vez más recurrentes, especialmente en períodos de alta afluencia turística.

En tanto, durante su más reciente visita a La Araucanía, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, se refirió al estado del proyecto Freire–Villarrica, señalando que su desarrollo se ha visto frenado por diversos obstáculos. Según explicó, pese a anuncios realizados en años anteriores, la iniciativa nunca fue incorporada al presupuesto como una obra prioritaria.

La ministra detalló que uno de los principales problemas fue una consulta mal ejecutada, enfatizando que para avanzar se requiere contar con definiciones claras que permitan estimar costos, resolver permisos ambientales, evaluar riesgos y establecer un diálogo adecuado con las comunidades, pasos fundamentales antes de una eventual licitación.

